

Forums pour les consommateurs

Crack

Par Igoba Posté le 12/12/2025 à 04h28

Bonjour tous le monde

Je suis consommatrice depuis plus de 25 ans et j'en ai 42. J'ai réussi à continuer mes études dans une grande école un des lycées le moins accessible par sa demande de rentrer à condition d'avoir 16 de moyenne minimum j'ai fini bac+3. J'ai eu 1 enfant puis 1 autre à 15 ans et ce à chaque fois j'ai arrêté de me droguer même de fumer une clope mais j'ai assumé. C'est que j'ai une aide incroyable du côté de ma famille. J'ai rechuté 3 mois après les accouchements. Je continuais les études mais je suis allée en prison à 17 ans à cause de la drogue la fête et la violence. J'ai continué mes études en incarcération. Je suis ressortie vers 21 ans. J'ai décroché un CDI dans une super boîte et j'ai passé mon permis et acheter une maison mais je commencé une double vie.. Je travaillais et m'occupais des enfants et j'ai eu 2 autres enfants avec le même homme. La nuit je roulaient et je cherchais de l'héroïne et cocaïne. J'ai acheté une maison que j'ai perdu à mon arrestation. J'ai refait de la prison. En sortant je suis partie de ma ville j'ai passé des diplômes et j'ai réussi j'ai monté une société et j'ai eu un autre enfant. Et maintenant j'ai 42 ans mon mari a passé plus de 7 ans en prison en additionnant les peines pour la drogue que sa soit en France ou en Espagne en 27 ans de mariage et moi plus de 9 ans toujours à cause de notre demande d'adrénaline l'appât du gain. Toujours plus pour avoir plus .

A présent mes enfants sont largement majeurs et mon mari et encore en prison il a pris 10 ans moi j'ai liquidé mes sociétés j'ai laissé notre dernier et 5e enfant chez ma mère le seul qui est encore mineur mais que je vois tout les jours pour la première fois de ma vie je n'ai plus d'habitation de voiture de travail et je me drogue encore moins qu'avant et que de la cocaïne parce que je consommait tout avant. J'ai baissé les bras depuis 2 ans. Mais c'est une certaine liberté de plus se cacher devant ses employeurs ses employés devant les voisins ect .. je suis revenu à ma ville natale auprès de ma famille. Car la famille c'est elle qui nous fait avancer et qui nous aide à ne pas s'écraser plus que bas.

Sil fallait recommencer ma vie je la recommencerais. Je regrette rien . Mes grands enfants ont fait des études les 3 premier ont un super emploi une à 18 ans fait des études et aucun ne se drogue ni fument mais aiment boire en excès pendant les festivités.

Quand on se drogue on ne voit pas le mal que l'on fait et la chance que l'on a. Parce que la cocaïne ou autre chose nous accroche avec ses griffes et me fait perdre tout jusqu'à qu'un jour on abandonne et se laisse se faire voler comme une feuille d'un arbre détachée de sa branche et emporter par le vent je me sens comme une bouteille à la mer vidée. Je peux que me relever mais quand..